



CCOO INDUSTRIA hace público en Bruselas su propósito de paralizar los despidos en Vestas.

La maratoniana agenda de trabajo, cargada de encuentros, en el centro de toma de decisiones de Europa, persigue el objetivo de que la actividad productiva continúe en Villadangos del Páramo.

CCOO Industria de Castilla y León, junto con el resto de agentes sociales e integrantes que han viajado a Bruselas, Comité de empresa, Junta de Castilla y León, Gobierno de España e IU/ EQUO además de exigir más tiempo para evitar la destrucción de empleo en la factoría de Vestas sita en Villadangos del Páramo -León- y lograr una verdadera garantía de reinversión por parte de la multinacional, han elevado la reivindicación para que se practiquen de inmediato políticas efectivas que erradiquen estas prácticas de deslocalización, por mero antojo de las grandes multinacionales.



CCOO exige un dictamen de manera inmediata por parte del CES para acotar la deslocalización de empresas que realizan sus cierres por cuestiones puramente económico financiera, como por poner un ejemplo en el caso que nos ocupa, el anuncio del cierre de Vestas en León le ha supuesto a la multinacional una subida del 6% en La Bolsa a nivel mundial. Estrategias financieras sucias del capital que se cobran como víctimas a las personas trabajadoras y dejan como un solar arrasado todo el entorno donde ejerce su influencia.

Desde **CCOO**, mañana volveremos a la carga ante el Comisario Europeo de la



Energía, Miguel Arias Cañete. Todos los esfuerzos que realicemos desde nuestro sindicato son pocos para parar este atropello y evitar que se trunquen los proyectos de vida de las trabajadoras y trabajadores de Vestas y sus familias, por el capricho especulativo que llena los bolsillos de los ambiciosos accionistas.

DESDE CCOO SEGUIREMOS INFORMANDO